

 Fecha:
 22/08/2025
 Audiencia:
 4.500

 Vpe:
 \$492.244
 Tirada:
 1.500

 Vpe pág:
 \$917.600
 Difusión:
 1.500

 Vpe portada:
 \$917.600
 Ocupación:
 53,64%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO To Make an annua since

Pág: 7

EN LA CHIMBA

## Escuela Bernardo O'Higgins conmemoró el **247° Natalicio** del Padre de la Patria

A través de un tedeum y un desfile de honor, la localidad ubicada a minutos de Ovalle fue protagonista del homenaje a uno de los próceres más importantes de nuestro país.

## EQUIPO EL OVALLINO Ovalle

Con un solemne acto cívico y un tradicional desfile de honor, la comunidad educativa de la Escuela Bernardo O'Higgins de La Chimba conmemoró durante la mañana de este miércoles el 247º natalicio de Bernardo O'Higgins Riquelme, prócer fundamental en la Independencia de Chile.

La jornada comenzó con un tedeum de acción de gracias, desarrollado en dependencias del establecimiento educacional, instancia que reunió a estudiantes, docentes, familias y autoridades. Posteriormente, la celebración se trasladó al complejo deportivo de la localidad, donde se efectuó el acto central y el esperado desfile en homenaje al "Padre de la Patria".

La actividad contó con la presencia del alcalde Héctor Vega Campusano, concejales, el jefe del Departamento



CEDIDA

Con un acto cívico y cultural, las y los estudiantes de la Escuela Bernardo O'Higgins celebraron un nuevo natalicio del Libertador de la Patria.

de Educación Municipal (DEM) Francisco Oshiro Riveros, además del director del establecimiento anfitrión, Hendrik Rivera Barraza, quienes destacaron el legado histórico de O'Higgins y la importancia de transmitir sus valores a las nuevas generaciones.

En la ceremonia participaron delegaciones de distintos establecimientos educacionales de Ovalle, entre ellos el Liceo Estela Ávila Molina, las escuelas Arturo Alessandri Palma, El Crisol (Los Leíces), Marcos Macuada (Limarí), Arturo Villalón (Cerrillos de Tamaya), Vista Hermosa, Padre Joseph Stegmeier (Sotaqui), Heberto Velázquez (Huamalata), Manuel Espinosa López, el Centro de Educación Integral de Adultos (CEIA) Limarí, además de los dueños de casa, la Escuela Bernardo O'Higgins de La Chimba.

El desfile de honor fue encabezado por el Orfeón Municipal de Ovalle, junto a las distintas bandas de guerra escolares, dando realce y solemnidad a la jornada. A esto se sumaron diversas muestras artísticas preparadas por los estudiantes, quienes rindieron un homenaje especial al héroe nacional a través de presentaciones culturales y expresivas.

El alcalde Héctor Vega Campusano, expresó que "hemos visto un hermoso desfile que organizó la escuela de la localidad de La Chimba, donde concurrieron gran cantidad de establecimientos educacionales de la comuna de Ovalle, lo que resalta los valores patrios y el legado que dejó Bernardo O'Higgins hacia nuestra Patria, como el Padre de la Patria, siempre luchando por los principios de justicia y libertad".

Por su parte el jefe DEM, Francisco Oshiro, detalló que "estamos muy contentos porque es un hito, en el cual se reconoce al Padre de la Patria, pero por sobre todo, se reconocen los valores que Bernardo O'Higgins le entrega a la educación. Es por eso que es muy relevante que nuestros estudiantes se adhieran".

Mientras que el director Hendrik Rivera, enfatizó que "es super importante la participación de la comunidad y de otros establecimientos educacionales en esta conmemoración, porque es una fecha importante, una fecha que no debe pasar al olvido. Estamos celebrando al hombre que forjó el camino de esta nación. Por lo tanto, tenemos que siempre darle el espacio y la importancia que necesita esta efeméride, y qué mejor que celebrarlo junto a los niños".